
 

 

COORDINADORA ANTIGUOS ALUMNOS 
LA SALLE-ARLEP (ESPAÑA-PORTUGAL) 

FECHA 03/04/2023 

Acta de reunión del Consejo Coordinador 

 
 

ASISTENTES:  

Consejeros: José Luis Llácer Escriche (Presidente), Juan Martínez, José Antonio Cecilia, Javier 
Mora, Antonio Oliveira, Amparo Martínez (Secretaria en funciones). 

Consultores: Hno, José Tomás (Visitador Auxiliar),José Ramón Batiste (Presidente honorario) 

Ausentes: Hno. Gerardo, Manuel Serrano, Juan Manuel Chacon 

 

A. TEMAS TRATADOS 

Siendo las 18,30h. del día  03 de Abril de 2023, se inicia videoconferencia del Consejo 
Coordinador de A.A. La Salle-Arlep (España-Portugal), presidida por José Luis Llácer y 
actuando como secretaria en funciones Amparo Martínez. 

 

1.A. ORDEN DEL DIA 

  1.- Saludos y oración (Hno. Gerardo) 

  2.- Lectura y aprobación, si procede, del acta del 06/02/2023. 

  3.- Debemos elegir un asambleísta y un suplente que nos represente en la IV-
AMEL que se celebrará del 8 al 12 de enero del 2024 en Lliria (Valencia). 

  4.- José Antonio Cecilia como responsable de nuestra página web, nos 
explicará los cambios que se van a introducir en la página, y podremos presentar ideas 
que puedan ayudar a mejorarla. 

                                           5.- José Ramón Batiste, nos hablará de los tiempos de cambios que 
vienen en Proyde 

                                           6.- José Luis,nos hablará de las visitas a A.A.A. y acciones futuras. 

                             7.- Ruegos y Preguntas. 

 

2.A PUNTOS A DEBATE 

 

1.- José Luis anima la oración,por ausencia del Hno Gerardo, previamente remitida a 
los participantes. 

2.- Leída el acta anterior, es aprobada por unanimidad. 

3.- José Luis, propone a Juan Martínez  como asambleísta y a Antonio Oliveira como 
suplente, la propuesta es aceptada por unanimidad de los presentes. 



La Asamblea se celebra cada 4 años, se deciden temas educativos y de la misión de alto 
calado, debemos participar activamente.  

En estos meses hay que preparar una buena propuesta por parte de A.A. 

Las propuestas se presentan en la Asamblea, luego se pasan a votación. 

En la Asamblea también se eligen las personas que formarán parte del distrito en la 
misión educativa. 

4.- José Antonio nos informa se ha cargado un programa en la web, que se llama DIVI, 
que permite hacer modificaciones,  estamos trabajando en ello para actualizarla, es un 
proceso lento. 

Javier pregunta si se pueden crear subdominios para las A.A. que no tengan web, se 
consultará. 

José Antonio cree que es mejor actuar independiente, habría que mirar los recursos 
porque es caro. 

José Ramón indica que falta conciencia de generar noticias. 

Juan opina que la web de la Coordinadora es de la Coordinadora,  no somos una 
asociación. 

José Luis refiere que no somos una Asociación pero si el paraguas de todas las 
Asociaciones. 

Juan nos muestra un poder point que ha hecho para que se estudie, referente a lo que 
tendría que ser la web de la coordinadora. 

5.- José Ramón nos presenta un pequeño informe sobre Proyde y las distintas ONG que 
la forman. 

Se tenía que nombrar a un representante de A.A como miembro del consejo de 
Proyde, pero en la última Asamblea se propuso pasar de asociación a fundación ya que 
conlleva mayores ventajas, por tanto no habrán cargos, habría un patronato. 

Por tanto se informó que no se renovaría cargos. 

Hay que recordar y mover el proyecto BAKA. 

6.- José Luis informa de las visitas realizadas por su parte a las A.A. 

En el año 2022 a Barcelos (Portugal). 

En el año 2023, ha visitado  Arucas y Agüimes. 

Espera realizar más visitas, en las que aprovecharía sus viajes privados para visitar las 
Asociaciones. 

Hay que preguntar a Manuel Serrano que colegios forman parte de Felan. 

Hay que ir a por las Asociaciones, no que la Asociación venga. 

Y como último punto dentro de Ruegos y preguntas, nuestro presidente nombra como 
secretario del la Coordinadora a D. Joaquim Julia Penades, cargo que en el 
nombramiento de consejo había quedado vacante. 

        



              Sin más temas a tratar se da por terminada la reunión, siendo las 19,30h. 

 

 

Presidente,                                                          Secretaria en funciones, 

José Luis Llacer                                                    Amparo Martínez              

 

 

 

 

 

  

 

 

        

  


